





## Le musée Quesnel-Morinière et Le lycée Lebrun

vous invitent à l'inauguration de l'exposition

## « A Bras Le Corps »

Travaux des élèves de la section arts plastiques du lycée Lebrun de Coutances

Le jeudi 16 mars 2017 à 13 h

Exposition ouverte du jeudi 16 mars au jeudi 06 avril 2017 de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h, fermé le mardi et le dimanche matin

2 rue Quesnel-Morinière, 50200 Coutances, tél.: 02.33.07.07.88.

Conçue comme la suite de *Corps à corps* de l'année passée, l'exposition *A Bras Le Corps*, constituée de réalisations des élèves de l'option arts plastiques du lycée Lebrun, questionne la place du corps dans l'art. Qu'il soit celui de l'artiste ou celui du spectateur, qu'il soit représenté ou présent sous forme de matériau et de support, le corps est toujours constitutif des œuvres. Il offre donc une réflexion centrale permettant de mettre en forme des démarches artistiques expressives, sensibles et signifiantes.









